



PROCESSION. DÉFILÉ DU CLERGÉ.

Les Fêtes de Québec

Un triomphe pour le T. S. Sacrement



LE mois de juin a été témoin d'un événement qui a revêtu un caractère exceptionnel de grandeur, et qui est appelé à avoir dans l'avenir du Canada une portée considérable : nous voulons parler des fêtes de l'inauguration du monument du Vénéral Monseigneur de Laval à Québec. Nous nous reprocherions de n'y point faire écho dans notre petite revue, en mettant sous les yeux de nos lecteurs un court aperçu de ces fêtes et en leur communiquant quelques-unes des impressions qui s'en dégagent.